

An das Referat für antirassistische Arbeit und ausländische Studierende

1) Wann wird der Antirassismus-Kongress stattfinden?

der Antirassismus Kongress und die Kampagne werden mit dem neuen JVA, der bei der nächsten UV Sitzung beschlossen wird, für das Wintersemester 2022/23 im neuen Wirtschaftsjahr einbudgetiert. Deshalb planen wir den Kongress und die Kampagne für Oktober/November.

2) Wie ist die Kampagne gegen Diskriminierung an der Hochschule geplant? Ich habe bis jetzt nur Plakate in den Höfen des alten AKHs gesehen. Gibt es noch weitere Schritte?

Die Plakate die du gesehen hast, sind einige Jahre alt. Die Kampagne sowie den Kongress konzipieren wir aktuell noch, wir werden aber über den Sommer unsere Brainstorming-Ideen konkretisieren. In der Kampagne werden wir Rassismus an der Hochschule und gesamtgesellschaftlich thematisieren. Die Kampagne wird über eine Plakatkampagne hinausgehen. Weitere Schritte sind angedacht, zum Beispiel Postings auf unseren Social Media Kanälen, sowie Zusammenarbeit und Gespräche mit der Universität Wien und Betroffenen.